

1 de mayo:

“Empleo con derechos. Contra los recortes sociales”

El 1 de mayo se celebraron manifestaciones en las principales ciudades de nuestro país bajo el lema “Empleo con derechos. Contra los recortes sociales”.

LA CELEBRACIÓN del día de los trabajadores coincide en el momento en que se viven las consecuencias más graves de la crisis pues la cifra de parados ha llegado a su punto álgido, por más que se haya alejado el fantasma del recate económico, con sus costes draconianos, que padecen Grecia, Irlanda y Portugal.

El movimiento sindical en España y en el mundo se movilizó este 1º de mayo, consciente de esa situación, para defender una salida de la crisis que tenga en cuenta los derechos de los trabajadores. Los ejes de movilización fueron: por el empleo con derechos; por una reforma fiscal progresiva y redistributiva; por la reforma del sistema financiero; y por la solidaridad con todos los pueblos del mundo, especialmente con los que sufren falta de libertades, pobreza o conflictos armados.

El gran reto del gobierno y del conjunto de la sociedad es la creación de empleo estable dentro de un modelo económico sostenible. CC OO y UGT, de acuerdo con la Confederación Europea de Sindicatos, han manifestado su radical oposición a las políticas europeas de recortes de derechos, que atentan directamente contra el bienestar de los trabajadores e ignoran las verdaderas necesidades de la economía. Políticas que en España merecieron una huelga general y que en el caso de la reforma laboral han llevado a los sindicatos a presentar una ILP para tratar de cambiarla sustancialmente en el Parlamento.

“¡Indígnate, organízate y lucha!”

En este primer primero de mayo madrileño, el secretario general de CC OO de Madrid, Javier López, inició su discurso reivindicando la patria de quienes allí nos manifestamos, “los trabajadores son nuestra patria. Los explotadores, los corruptos, los usureros son nuestros extranjeros. Sus libertades, sus derechos no tienen que ver nada, como nada tiene que ver su vida con la vida de los trabajadores y las trabajadoras. Ellos tienen su patria, la del capital. Nosotros tenemos la nuestra, la patria del trabajo y está en la izquierda”.



El líder de las Comisiones Obreras de Madrid se refirió a todos los que “sufren el acoso y derribo de un ultraliberalismo económico, de un neoconservadurismo político que quiere acabar con los derechos laborales y con los derechos sociales en toda Europa, derechos que tanto nos ha costado arrancar en tantos Primeros de Mayo, y que nos han permitido ir construyendo el futuro. El futuro de lucha, de reivindicación y solidaridad”. Se refirió, pues, a la “amenaza ultraliberal y neoconservadora que no sabe de edades, sexos, nacionalidad; de si eres autónomo o asalariado; de si eres temporal o fijo. ¡Vienen a por nosotros!, ¡a por nuestros derechos!, ¡a por nuestras libertades!, ¡a por todos nosotros y a por todas nosotras!”.

Los argumentos de López aumentaron de forma directamente proporcional al tono de su discurso, y que puede resumirse en el reto de este primero de mayo dibujado en una pancarta de jóvenes: “¡Hay que indignarse, hay que rebelarse, hay que organizarse, hay que luchar!”.

Urgen “otras reformas”

La reforma laboral también fue centro de este primero de mayo. Si en septiembre nos llevó a una huelga general, ahora tiene su futuro contado a través de la ILP (Iniciativa Legislativa Popular), que “la llevará a la papelera de reciclaje”, como aseguró López. Sólo en Madrid, ya se han recogido 70.000 firmas de las 500.000 necesarias. Las reformas, en boca de López, tienen que meter mano a la banca, las reformas tienen que ser de carácter fiscal, tienen que suponer una eficaz financiación municipal, porque “no queremos ayuntamientos en quiebra”. Por el contrario lo que la economía requiere es solidez, atenta a la calidad del empleo en lugar de a la especulación. <http://ccooblog>.

